



El subsecretario de Fomento clausura el acto de entrega del premio “Español Universal 2016” a Iberia

Madrid, 07 de noviembre de 2016 (Ministerio de Fomento).

El subsecretario de Fomento, Mario Garcés, ha clausurado hoy al acto de entrega del premio “Español Universal 2016”, que este año la Fundación Independiente ha otorgado a Iberia por su contribución a difundir la imagen de España en todo el mundo.

Esta distinción, que en anteriores ediciones se ha concedido a figuras de especial relevancia como Camilo José Cela, Plácido Domingo, Vicente Ferrer o Pedro Duque, se ha otorgado por primera vez en su historia a una empresa española.

Durante su intervención, el subsecretario de Fomento ha señalado que esta aerolínea es “uno de los mejores embajadores de nuestro país, más allá de nuestras fronteras”.

Junto a ello, ha recordado que este año celebra el 70 aniversario de sus vuelos con Iberoamérica, “un verdadero puente entre dos culturas hermanadas”.